

こまざき美紀をもっと知ろう!

日頃の活動や自身の子育てとの両立について
お話を聞きしました。

Q. 議会では何をしているの?それ以外ではどんなことをしているの?



議会では主に、一般質問などで皆さんに抱えている課題解決のため、毎回、要望や提案を訴えています。

議会は年に4回(2月、6月、9月、11月)あり、2か月程度続きます。

議会がない時期でも、大きく③のことを取り組んでいます。



1. 伝える

区政や議員は遠い存在ではありません。

日頃からお声を寄せただくためにも、

皆さんにわかりやすく情報発信することは大切な仕事の一つです。

- 「みつき一通信」(区政レポート)を作成し、朝や夕方に駅などの街頭活動で配布
- SNS、ブログで継続して日頃の活動や北区の情報をこまめに発信



2. 声を聴く・集める



街頭活動の際に直接お声をいただくこともありますし、日々、私のホームページからご相談が届きます。



区内各地でタウンミーティングやアンケートも行っています。また、積極的に街に出て、商店街などでお声を伺っています。



Q. ご自身の子育てと議員の両立はどうされていますか?

区民の皆さんからのご相談は待ったなしです。

土日祝日、朝・晩もお仕事が入りますが、それにはやはり家族の協力が必要です。

私が北区の環境をより良くすることで、巡り巡って我が子も含めた子どもたち・区民に還元されます。

それを理解し、応援してくれています。

だからと言って、全て納得がいくことばかりではありませんから、子ども達との時間を作ります。家事の時短や分担を行い、夫だけでなく地域のママ・パパ仲間、シャッターさんにも支えていただきながら、活動を行っています。



チーム北区みらい代表 こまざき美紀 プロフィール

- 主な活動**
- ・北区はたらくママネット設立
 - ・子ども食堂運営スタッフ
 - ・児童養護施設「星美ホーム」の応援団

1979年 福島県郡山市出身 赤羽在住
2001年 福島大学教育学部卒業
2018年 戸田市役所退職、子育て支援NPOへ
2019年 北区議会議員トップ当選(北区史上最多の7,335票)



北区議会議員(無所属)
こまざき美紀



<連絡先> こまざき美紀会派室 北区王子本町1-15-22 北区役所 第一庁舎 4階 | info@komazakimiki.jp

北区みらい地図

— もっともっと好きになれる北区へ。

| 特別対談 |

越野充博氏(越野建設㈱ 代表取締役) × こまざき美紀
~北区の発展をリードする! トップリーダーから学ぶ挑戦の人生~

北区議会議員

こまざき み き 美紀



無所属43歳
元行政ウーマン
二児の母



「チーム北区みらい」の想い

誰もが安心して暮らせるように。
夢や希望を諦めなくていい街に。
もっと大好きな北区のみらいを
子どもたちにプレゼントしたい。
「チーム北区みらい」は
そんな想いから結成された
有志団体です。



チーム北区みらい
@音無親水公園



越野建設株式会社
代表取締役社長
東京商工会議所北支部会長

チーム北区みらい代表
北区議会議員

越野充博氏 × こまざき美紀

北区の発展をリードする! トップリーダーから学ぶ挑戦の人生

越野建設



検索

明治45年創業の北区王子の建設会社。公共施設、民間施設、音楽マンション®の建設を行う。

北区への想い



越野 北区はほんとうに素敵な街です。

一方、東京商工会議所北支部会長としては、人口減少、少子化、国際化が加速する日本の未来において、現状のまま続かないのではないか、という危機感とともに、まだまだ伸びしろはあるのだという期待感をもっています。30年、50年後に、北区が素晴らしい街であり続けるために、どうしたらよいか、地域の皆さんと一緒に考えることの多い日々ですね。

こまざき 北区は飛鳥山、荒川、赤羽一番街など、たくさんの魅力がありますが、住んでいて一番素晴らしいと思うのは「人」です。本当に温かくて、熱い方が多いと感じています。

越野 北区の人たちは、非常に寛容性が高いですね。外から来るものを内で固まって排除するのではなく、喜んで受け入れる良さがある。

それが活かされるには、日頃から、色々な交流が続いていることが必要です。それぞれの異なる取り組みを組み合わせると、より発信力が生まれますね。

こまざき なるほど! わかりやすいですね。

越野

建設

さん

では

「音楽マ

ンシ

ョン

®」も建設されていますね。北区内に24棟、空き室待ちが500人もいらっしゃるとのこと、お住まいの方の特徴は?

越野

トータル

で

50

棟

あり

、約

半数

が

北区

に

あ

り

ます。

越野

の

音楽家

、学生

も

い

ら

う

い

ます

が

家

人

で

す

。

越野さんからこまざき美紀へのメッセージ

越野 立派にお仕事をされているので、私から申しあげることはありません。お子さんを育てながらの公職。大変なこともあります。とにかく身体に気を付けて、たまには福島に帰って英気を養い、元気で頑張ってほしいです。

こまざき ありがとうございます! 北区を良くしていきたいという情熱を持って取り組んでいきます!!



「渋谷クロスFM」で発信中!

「音楽マンションプレゼンツ「Life with Music」」
・2020年スタート! 北区で活躍する方々もゲスト出演!
・毎月第1第3火曜PM7時~生放送



今回の
対談動画は
こちら▶



区民の皆様のお声から身近な「困ったな」を解決! 実現できたこと。

その2

区民の皆様からの相談対応 年間160件超え /

音無親水公園の石畳補修

- ・石畳がはがれて危ない。
- ・石畳の溝が深くてつまづいて困る。(歩行者)



2021年9月実施

はがれた石畳の凸凹や
石の隙間を埋める補修
工事を実施。



双子・三つ子等の 多胎児家庭への支援

- ・それぞれの夜泣きを対応していたら15時間が経っていた。
- ・この日々がいつまで続くのかと毎日落ち込んでいた。
(多胎児保護者)



2021年4月から

- ①多胎児の安心ママババヘルパーの利用期間などの拡充
- ②東京都のベビーシッター事業の導入

A 小学校の学童クラブ待機ゼロへ!

- ・学童にも待機があると聞き驚いている。
- ・学童に入れず、子どもを留守番させるのが心配。
(保護者)



2020年4月から

北区でも同性カップルを 家族と認める制度の導入を!

- ・家族とみなされず、入院の付き添いも認められないことがある。
- ・賃貸マンションをなかなか借りることができない。
(当事者の方)



2022年4月から



保育園の入園申請や区営住宅の入居等
が可能となる「パートナーシップ宣誓制度」

当事者団体や他の議員からも要望がありました。

あなたの声が北区をもっとよくします!

こまざき美紀と北区について話そう 「北区みらいカフェ」開催中!

10/22(土) 東十条ふれあい館、11/6(日) に滝野川会館で開催!

小学生からシニア世代まで幅広い年齢の方に参加していただきました。

北区をもっとよくするために、それぞれの立場・年代から
課題やアイデアを出し合い、活発な意見交換ができました。

今後の開催予定

12月17日(土) 10時~11時15分
(会場: 昭和町区民センター 第2ホール)

ご参加申込
申込書



お気軽にどうぞ

今後の政策に生かします



1000人WEBアンケート実施中

北区に暮らしていて「気になることや
解決してほしいこと」を教えてください

回答は
こちらから



保育、教育、街づくりや災害への
対策についてなど、
様々なお話をいただいている!

